

Rayakan Kemeriahahan HUT RI Ke 77 Emak-emak Kampung Dalam Kota Padang Goyang Balon

Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.ID

Aug 21, 2022 - 14:06



PADANG, - Lain pula cara merayakan peringatan HUT RI Ke 77 Emak-emak Goyang Balon, Kel Binuang Kampung Dalam , Kecamatan Pauh, Kota Padang , Berlokasi di Depan Kantor Lurah. Mereka menggelar berbagai lomba dalam memeriahkan pesta rakyat di daerah kel binuang kampung dalam, Minggu 21 Agustus 2022. Nan paling meriah adalah lomba goyang balon antar emak-emak.



Terlihat benar the power of emak-emak kala itu. Goyang tempel balon ini baru pertama kali digelar, dalam memeriahkan derangkaian perlombaan yang digelar di Kampung Dalam, kecamatan pauh. Antar emak-emak diadu paling lama, bisa menempel balon dikepala sambil goyang menggunakan musik dari panitia. "Kalau ada yang jatuh balonnya kalah, kalau minsal pecah juga kalah.



Intinya, siapa yang bisa bertahan lama, dan tinggal satu kelompok itu yang menang,"Lomba yang satu terlihat begitu unik, dan menarik antusias masyarakat untuk menyaksikannya. Tidak bilang, tua dan muda, para anak-anak-pun ikut penuh tertawa terbahak menyaksikannya.

"Idenya simpel aja, dari kita sebagai pemuda kampung dalam. Banyak lomba yang digelar, ibu-ibu adalah peserta yang paling kocak. Jadi kita buat berbeda dengan goyang balo antar ibu-ibu," jelasnya.Selain lomba hiburan HUT RI ini, panitia menggelar Festival.



Berbagai perlombaan yang diadakan seperti [lomba](#) menyanyi, [lomba](#) tarik tambang, [lomba](#) membawa kelereng, hingga [lomba](#) yang paling identik dengan perayaan [Hari Kemerdekaan RI](#) yaitu [lomba](#) makan [kerupuk](#).



Sementara itu ketua DPC PKB kota Padang , Yusri Latif. S.HI. Beri bantuan untuk Merayakan Hari HUT RI Ke 77

"Perjuangan hingga sampai hari ini cukup banyak dan melelahkan, namun kami anggap itu sebagai cambut.

Dan harus bisa bangkit, dan membuktikan bahwa anak muda, bisa lebih berkarya untuk kemajuan Kel Binuang Kampung Dalam kecamatan Pauh,"terangnya. (Afrizal)

